

## La II Muestra de Coches Clásicos combina micología y solidaridad

La II Muestra de Coches Clásicos de Arbancón, celebrada el pasado domingo día 24 de Noviembre logro combinar la pasión por el motor, la micología y además la solidaridad ya que durante la muestra se repartió un caldo solidario a beneficio de los damnificados en Filipinas.

Así la jornada comenzó desde primera hora de la mañana con el recibimiento de los vehículos participantes procedentes del Club 4/4 España, en la localidad de Tamajón. Seguidamente la comitiva realizó una parada en los pinares de Júcar, donde los participantes realizaron una pequeña salida al campo con la intención de recolectar niscalos, así como otros tipos de hongos.

Tras la recolección de hongos, los coches clásicos pusieron rumbo a Arbancón donde los vecinos esperaban su llegada en el reformado entorno de la Iglesia de San Benito Abad, y donde permanecieron expuestos los cerca de la veintena de coches clásicos para la admiración de vecinos y visitantes.

Así los coches se convirtieron en los mejores testigos de la Inauguración de las plazas del entorno de la Iglesia, que ha sido remozadas recientemente, con trabajos de



adoquinado, dotación de mobiliario urbano, así como sustitución de redes de distribución.

Los participantes de la muestra de coches clásicos pudieron visitar el Museo de Historia y Costumbres de Arbancón, donde conocieron de primera mano la tradición de la botarga, así como la exposición de fotografías de setas que se encuentra en la sala de exposiciones.

## Jornadas Gastronómicas de Puchero, nueva propuesta para diciembre y enero

El Ayuntamiento de Arbancón, junto con los dos establecimientos de restauración de la localidad, organizan la I Jornada Gastronómica de Puchero y Cazuela que se desarrollará durante los fines de semana de diciembre y enero con la intención de recuperar y poner en valor la cocina tradicional de cuchara de los pueblos. Así, durante los fines de semana se podrá degustar en el Bar El Refugio del Abuelo de tapas de puchero por 1 € en la que se podrán degustar,

patatas guisadas, cocidos, judías, calderetas...y una nutrida variedad de tapeo de cuchara que pondrá en valor la comida tradicional. Por su parte El Hostal El Balcón de Arbancón, que también se suma a la iniciativa propone un menú a base de cocido montañés, judías con rabo de cerdo, patatas guisadas a la riojana, así como combinados de matanza y calderetas entre otros platos al precio de 19 €. Una rica gastronomía para disfrutar junto al calor de la chimenea y a la que se suman las Visitas Guiadas al Museo de Historia y Costumbres y a la Iglesia de San Benito Abad que el Ayuntamiento ofertará durante los fines de semana. Como cierre de las Jornadas el domingo 26 de enero tendrá lugar el II Concurso de Comida de Puchero en la Plaza Mayor de los Cuatro Caños.

## PULIMENTOS PIEDRA NATURAL



TELÉFONO:

644499334

**Pulidos y acristalados de suelos de mármol, terrazo y granito**

**Pulimos suelos, encimeras, baños, mesas, etc... de mármol, terrazo y granito con un nuevo SISTEMA LIMPIO. NO GENERA POLVO**

[www.pulipiedra.es](http://www.pulipiedra.es) E-mail: [pulipiedra@yahoo.es](mailto:pulipiedra@yahoo.es)